
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 868/2016 
  

 
Requer informações acerca do 
quanto ao número de comissionados 
atuando na Administração.  
  

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador que tem sido questionado 

por moradores e funcionários concursados quanto ao aumento de 
comissionados atuando nessa administração; 

 
CONSIDERANDO que, em varias oportunidades essa 

administração sempre se colocou na valorização dos funcionários concursados 
e pautando a eles a esperança de melhoria em seus salários; 
 

CONSIDERANDO que, segundo reclamações de concursados o 
fato do salário dos mesmos são afetados por conta de altos salários pagos aos 
cargos comissionados. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) Qual o número de funcionários comissionados que atuam na 
Administração? 

 
2ºQual a função que eles desempenham? 
 
3º) Qual o valor gasto com salários e encargos dos 

comissionados desde o inicio do ano de 2014 até junho de 2016? 
 
4º) Outras informações que julgar necessárias? 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de junho de 2.016. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


